

Blog Export: Xantiva.de, <http://blog.xantiva.de/>

Dienstag, 28. August 2012

phpMyAdmin Fehlermeldung: domains/databases/phpMyAdmin/export.php konnten nicht gefunden werden.

Heute hat mit phpMyAdmin mit einer "falschen Fehlermeldung" hinters Licht geführt. Ich wollte einfach nur die Tabellen einer Datenbank exportieren:

... domains/databases/phpMyAdmin/export.php konnten nicht gefunden werden.

Wie jetzt? Gestern war die Datei doch noch da? Also auf dem Server nachgesehen: Die Datei liegt auch da wo sie hingehört. Und nun?

Ok, andere Datenbank geöffnet => exportieren funktioniert!?!

Dann habe ich mir die ursprüngliche Datei noch einmal angesehen: In einer Tabelle (Cache) waren knapp 80MB an Daten. Wenn ich den Cache der Webseite deaktiviere und leere, funktioniert auch plötzlich wieder mein Export ...

Offensichtlich ist die Fehlermeldung einfach falsch, bzw. das Fehlerhandling nicht in Ordnung, denn die Aussage "domains/databases/phpMyAdmin/export.php konnten nicht gefunden werden." stimmt einfach nicht.

Also wer ähnliche Probleme hat, einfach mal die Größe der Tabellen betrachten.

Geschrieben von Mike Küster in Linux um 09:32